



TOMATO だより



朝夕の寒さは冬本番のように感じますが、日中の暖かい日ざしのなかでは厚手の上着がなくても、元気に外遊びを楽しめる子どもたちです。

昨年、サンタクロースが届けてくれた三輪車がお気に入りです。初めは「かして！」「のりたい！」と言うのは難しく、泣いてしまうことも多かったのですが「ピーっとなったら交代ね」と伝えていくと、今では順番守って遊んでいます。日々、からだもこころも成長していると感じます。今月もみんなで楽しく遊んで寒さに負けない体づくりをしていきます。



今月歌ううたの紹介♪

- ♪まめまき
- ♪雪
- ♪コンコンクシャンのうた
- ♪ひなまつり など



今月のおすすめ絵本

『うずらちゃんのかくれんぼ』作：きもと ももこ

「もーいいかい」「まーだだよ」「もういいよ」「みーつけた」など、絵本の中での言葉のやり取りやユニークに隠れているうずらちゃんとひよこちゃんを見つけることが楽しい、子どもたちにお気に入りの一冊です。

TOMATO クラスの子どもたちは、園庭に出る時、「もーいいかい？」「もーいいよ」の掛け合いをしてから出ています。時々、「もーいいかい？」に「もーいいよ」「まーだだよ」が一緒に聞こえてきて、「どっちだ～??」と、なかなか外に行けずにみんなで笑っています。

愛子さまが幼い頃にも愛読していたこの絵本は、言葉を話し出した子どもたちにはとても覚えやすく絵本の世界に入りやすいようです。

おはなし 大好き！！

毎日、絵本やシアターなどでお話や歌を歌うことを楽しみにしている子どもたちです。最近では、保育者の歌に合わせて一緒に歌ったり、お話の問いかけに「〇〇だよ～」などと返すようになり、言葉のやり取りも増えました。楽しい手遊びやお話の時間を大切にしています。



おおきくな～れ！

11月に植えたチューリップの球根がようやく芽を出しました。天気の良い日に水やりをお手伝いしてくれた子どもたち。「これ、おおきいね」「かわいいね」などと、チューリップの芽を囲んでまるで品評会を行っているようでした。



お知らせ 進級に向けて、手拭きタオルを各自持参したもので使用していきたくと思います。ループ付きのハンドタオルに名前を書いて準備が出来次第お持ちください。